

Romeros de san Bartolomé

Trabajando por el patrimonio histórico de Yeste.

Inauguración del monumento a la Orden de Santiago (2ª parte)

Miércoles, 18 de octubre, 20 horas, en la plaza del castillo de Yeste.

El elemento principal de nuestro proyecto, la escultura de un caballero santiaguista a tamaño natural y realizado en bronce ya es un icono de nuestro pasado medieval.

Pretendemos que sea un motivo de orgullo local y una imagen de promoción del turismo cultural.



A nuestro caballero de Santiago le hemos bautizado como "don Rodrigo", en honor de uno de los comendadores de la Encomienda de Yeste, y también de Miguel Ángel Juárez, nuestro tesorero, y actor que encarna a este comendador durante las jornadas históricas que organiza nuestra asociación cultural.



Presentó el acto Luis Llopis, dando las gracias a todos los que han apoyado este proyecto, especialmente a los socios de los Romeros de san Bartolomé, y señalando que es un nuevo proyecto en pro del patrimonio histórico de Yeste, que se suma a una larga lista: Centro de Interpretación Medieval, Restauración y musealización de la Iglesia de la Asunción, Jornadas históricas de Yeste...etc.

En otro momento el alcalde de Yeste don Santiago Alarcón expuso su impresión de lo que significa este trabajo para Yeste.

Para el futuro queda lo que debe ser un acuerdo de colaboración, para llevar a cabo nuevos retos en nuestra cultura y patrimonio. Según la directiva de los Romeros la ayuda en el futuro debe ser sin duda mucho mayor, a la altura de los proyectos que esta asociación realiza por y para Yeste.



Las damas del grupo de danzas medievales de las jornadas históricas pusieron una nota de color y crearon un momento de magia en la plaza del castillo, que ahora parece tan diferente, para dar la bienvenida a nuestro caballero.

Acto seguido los romeros de san Bartolomé ofrecieron un aperitivo a los asistentes.

La escultura ha sido modelada por Manuel Contreras, escultor hellinero. Realizada por la empresa bronce Riópar y su peana montada por Alfredo Cozar.

Han financiado el grupo de acción local "Sierra del Segura" y la A.C. "Romeros de san Bartolomé". Colabora: Globalcaja y el ayuntamiento de Yeste.